Kouchner se rend au Rwanda

Reuters, 15 juin 1994

PARIS, 15 juin, Reuter - L'ancien ministre français à l'Action humanitaire Bernard Kouchner est parti pour le Rwanda afin "de renouer le dialogue avec les forces en présence dans la capitale", a annoncé mercredi son entourage dans un communiqué.

Bernard Kouchner, qui est parti mardi accompagné du président de Médecins sans frontières, Jean-Louis Machuron, souhaite intervenir pour "obtenir l'évacuation des enfants blessés et des orphelins vers l'Ouganda".

Le député européen, qui s'était déjà rendu à Kigali voilà trois semaines, estime que ces évacuations sont essentielles en raison de la recrudescence des violences, orientées "en particulier vers les orphelinats et les paroisse". /FT

(c) Reuters Limited 1994